



Batacazo de Fuerza Patria en Provincia: ganó por 13,5% y Kicillof derrotó a Milei en una elección que puso a prueba dos modelos



Llega el Festival Primavera Start Music en Santa Teresita

La Costa refuerza la promoción de la salud bucal en las escuelas

Juan de Jesús: "La democracia nació con mucha fuerza en 1983 y no debemos dejar que se debilite"

Contundente triunfo de Fuerza Patria en el Partido de La Costa



Katopodis sobre el triunfo en PBA: «Un freno a Milei pero también una esperanza»

TIEMPO.AR El senador electo de Fuerza Patria celebró esta mañana el «contundente resultado» del peronismo en las elecciones legislativas bonaerenses y señaló que «el pueblo de la provincia de Buenos Aires le dijo que no a Milei».

El senador electo de Fuerza Patria, Gabriel Katopodis, celebró esta mañana el «contundente resultado» que consagró al peronismo en las elecciones legislativas bonaerenses y aseguró que fue un mensaje directo al Gobierno: «El pueblo de la provincia de Buenos Aires le dijo que no a Milei».

En diálogo con el programa «Sin Corbata» de Splendid AM 990, Katopodis afirmó que la victoria peronista demuestra que «esta Argentina no es el país que Milei tiene en la cabeza». El dirigente peronista calificó el ajuste implementado por el Gobierno nacional como «brutal» y advirtió que «el sacrificio de dos años fue inútil, no tuvo ningún resultado para la gente».

«Un freno y una esperanza»

El senador electo por la Primera Sección aseguró que el triunfo del peronismo por más de 13 puntos «requiere de un presidente que lea bien el resultado» y que entienda que «no puede haber un presidente que no dialogue o no gestione con los gobernadores».

Katopodis definió el voto del domingo como «un freno a Milei pero también una esperanza» para un modelo de país diferente. Además, en su rol de exministro de Obras Públicas, dejó un mensaje sobre el plan de gobierno: «Argentina no tiene destino sin un plan de infraestructura».



La Costa refuerza la promoción de la salud bucal en las escuelas

La Municipalidad de La Costa continúa reforzando la promoción de la salud bucal en las infancias del distrito, a través de visitas a escuelas de jornada completa.

El dispositivo integral consta de dos etapas:

Primera etapa: una charla-taller educativa donde se enseñan técnicas de cepillado y cuidados para mantener una correcta higiene bucal.

Segunda etapa (actualmente en curso): realización de controles odontológicos por parte de profesionales, junto a la topicación con flúor a cargo de promotores de salud, alcanzando a todos los niños y niñas de cada institución.

Además, cada estudiante recibe un certificado bucodental luego de la revisión. Hasta el momento, la iniciativa ya se desarrolló en la Escuela Primaria N° 11 de La Lucila del Mar, con 121 estudiantes, y en la EP N° 12 «El Silvio» de Mar de Ajó, donde se realizaron 210

controles.

El cronograma continuará en las siguientes instituciones:

15/09: EP N° 14 – Aguas Verdes
16/09: EP N° 13 – Santa Teresita
18/09: EP N° 8 – Mar de Ajó Norte
22/09: EP N° 2 – San Clemente
25/09: EP N° 15 – San Bernardo

La propuesta se lleva adelante en el marco del Programa Provincial de Promotores de Salud Comunitaria, en articulación con la Secretaría de Educación y Bienestar Estudiantil, el Servicio de Odontología Municipal y el Centro Municipal Odontológico.

Con estas acciones, se reafirma el compromiso con la prevención y el cuidado de la salud de las niñas y niños costeros, garantizando derechos y promoviendo hábitos saludables.



Atlántica Video Cable S. A.



TV Digital HD



Internet Banda Ancha



Packs de TV+Internet

Casa Central: Santa Teresita | (02246) 420-282 / 430-809 / 430-810 / 420-500

General Conesa
(02245) 49-2135

General Lavalle
(02252) 49-1313

Las Toninas
(02246) 43-1064

Mar del Tuyú
(02257) 15 580454

Costa del Este
(02246) 43-5420

www.avcsa.com.ar

info@avcdigital.com.ar

[atlanticavideocable](https://www.facebook.com/atlanticavideocable)

Contundente triunfo de Fuerza Patria en el Partido de La Costa

ENTRELINEAS. La lista que encabezó Gabriela Demaría cosechó un 36,5% de los votos para concejales y superó por más de 12 puntos a la de La Libertad Avanza y se impuso en todas las localidades costeras.

Escrutadas el 100% de las mesas, Fuerza Patria consolidó su supremacía en el Partido de La Costa al cosechar un 36,5% de los votos para concejales y consejeros escolares, superando por 12 puntos a La Libertad Avanza, que llegó al 24% de los sufragios. Se trata del triunfo más holgado que logra el peronismo en los últimos 20 años en elecciones legislativas locales.

La lista que encabezó Gabriela Demaría, una dirigente con experiencia legislativa en el senado bonaerense y de absoluta confianza de Juan Pablo de Jesús, el jefe político del distrito y actual diputado provincial, triunfó en cada una de las 8 localidades en las que se agrupan los votos del Partido de La Costa, y en todos ellos superando el 34%.

Fuerza Patria logró su mayor adhesión en Mar de Ajó, con 39,0%; seguido por Las Toninas, con 38,3%; Aguas Verdes, con 38,2%; San Bernardo, con 36,0%; San Clemente, con 35,9%; Santa Teresita, con 35,2%; Mar del Tuyú, con 34,4% y La Lucila del Mar, con 34,1%.



La Libertad Avanza, que llevó como primer candidato a concejal a Marcela González, salió segunda en cada una de esas 8 localidades electorales excepto en Santa Teresita, donde sumó el 21,7% de los votos y fue superada

por Somos Buenos Aires, que tuvo como cabeza de lista al radical Daniel López y llegó al 23,3%. En términos porcentuales, lo mejor de LLA fue en La Lucila del Mar, donde alcanzó el 30,3%.

Llega el Festival Primavera Start Music en Santa Teresita



El próximo viernes 19 de septiembre, se llevará a cabo el Festival Primavera Start Music en la Carabela de Santa Teresita, ubicada en Avenida Costanera y Calle 39. La propuesta se desarrollará de 16.00 a 21.30 horas con entrada libre y gratuita.

El evento, organizado por Start Music Producciones, cuenta con el acompañamiento de la Municipalidad de La Costa, a través de la Secretaría

de Producción y la Subsecretaría de Cultura. El festival ofrecerá una variada programación artística que reúne a bandas emergentes, DJs, streamers y artistas locales, en un espacio pensado para celebrar la primavera y el arte en todas sus expresiones.

Cronograma artístico
16.20 | Emilcee
17.00 | Ariadna Dios
17.40 | Power Dance
18.30 | Valentín Gerez
19.00 | Kilómetro 33
20.00 | Incandescentes

La conducción del festival estará a cargo de Cris Jara, Cami López, Vale Calabró, Ani, Kato, Mati Cuervo y Fran Seguí, quienes presentarán cada

espectáculo y acompañarán al público durante toda la jornada.

De esta manera, el Festival Primavera Start Music se consolida como un punto de encuentro para la cultura joven y el talento local, en un escenario emblemático frente al mar.

pionero
PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES



2246 509820

**COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS
DE MAR DEL TUYÚ LTDA.**

CONCESIONARIA DEL SERVICIO CLOACAL

Calle 61 N° 336 TE. 02246-430067

Horario de atención: Lunes a viernes 8.30hs a 14.30hs. / Sábados: 8.30hs a 13.00hs

Juan de Jesús: "La democracia nació con mucha fuerza en 1983 y no debemos dejar que se debilite"

FARONOTICIAS. El intendente del Partido de La Costa, Juan de Jesús, votó este domingo y destacó la importancia de fortalecer la democracia con más contenido y respuestas para la ciudadanía. "Es un acto trascendental decidir qué queremos para nuestro lugar y nuestra patria", subrayó.

En una jornada electoral marcada por la participación ciudadana, el intendente del Partido de La Costa, Juan de Jesús, emitió su voto y reflexionó sobre el valor de la democracia y los desafíos actuales del país.

"La verdad que es otro día de fiesta de nuestra democracia, que cada vez tenemos que aumentarla en su intensidad, en su contenido, en las respuestas a nuestros ciudadanos, no dejar que se vaya debilitando. Nació con mucha fuerza en 1983 y hasta ahora llegó", afirmó el jefe comunal tras sufragar.

Con un tono emotivo, De Jesús recordó el rol histórico de la Argentina en el mundo y el aporte de los inmigrantes a su desarrollo. "La Argentina no es cualquier cosa, es un lugar de paz, de prosperidad, de trabajo, que siempre albergó a quienes llegaron con falencias. Mis padres fueron pioneros que vinieron y jamás pensaron en volver, porque esta fue su patria", remarcó.

Asimismo, destacó la importancia de la política como servicio y no como una búsqueda de cargos. "Me tocó abrazar, además de la medicina, esta cuestión de la política, que no es para ver qué cargo ocupo, sino para ver cómo mejor puedo servir", señaló, y agregó que pide "a Dios que me ayude lo más que pueda".

En relación a la jornada electoral, el intendente contó que la participación se fue intensificando con el correr de las horas. "A medida que va calentando el sol, va siendo mayor la participación, algunos vendrán ahora, otros después de comer. Es una fiestita tranquila, venir, votar, hasta las seis de la tarde hay tiempo", expresó.

Finalmente, planteó la necesidad de superar las limitaciones económicas y políticas del país. "En los últimos tiempos, incluso algunos de los nuestros, no han tenido el coraje necesario para enfrentar a los poderes que existen en la Argentina, algunos de adentro y otros de afuera, que quieren torcer nuestra voluntad. La Argentina está llamada a ser un país digno en el mundo", subrayó.

El intendente de La Costa, Juan de Jesús, también apuntó contra las dificultades de gestión derivadas de la falta de consensos en el Concejo Deliberante. "No tenemos presupuesto del año 2023, no pudimos declarar la emergencia, no nos aprobaron la rendición de cuentas que estuvieron superadas en casi 3.000 millones de pesos. Eso no es la manera de hacer polí-



tica", cuestionó.

En ese sentido, sostuvo que la oposición también debe asumir un rol constructivo. "La manera de hacer política es ayudar o acompañar en aquellas cosas que puedan ser positivas. Los que no son mayoría también son parte del gobierno, porque representan a la minoría y tienen derecho de plantear lo que piden los vecinos", afirmó, y puso como ejemplo la construcción de plazas o mejoras en los barrios.

El jefe comunal insistió en que el desarrollo de La Costa requiere una mirada compartida: "El futuro lo construimos entre todos. El gobierno tiene una gran responsabilidad, pero la sociedad también tiene que organizarse. Los barrios, las sociedades de fomento, los hoteleros, los gastronómicos, los balnearios: todos deben organizarse para generar una comunidad que empuje en el mismo sentido".

Con tono autocrítico, llamó a superar intereses sectoriales: "No puede ser cada uno tirando para su lado para ver qué ventajita obtiene. Tenemos que buscar un



denominador común. La Costa tiene un porvenir enorme, seamos conscientes en la época que vivimos, en un mundo que está cambiando", enfatizó.

Finalmente, De Jesús destacó el crecimiento del distrito gracias al turismo y a la mejora de los servicios, aunque advirtió que no alcanza con lo logrado hasta ahora. "El turismo no es esperar sentado a que entre alguien al hotel. Hay que ofrecer calidad, servicio y conquistar a los visitantes. La Costa ha crecido muchísimo en ese aspecto, pero hay que seguir superándose", concluyó.

pionero
PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES



2246 509820



pionerodiario@gmail.com



pionero.diario

**COOPERATIVA
DE OBRAS
Y SERVICIOS
LAS TONINAS LTDA.**



**COS | COOPERATIVA DE PROVISIÓN
DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS
DE SAN CLEMENTE DEL TUYÚ LTDA.**

COSYC LAS TONINAS LTDA
TEL. (02246) 431086 E-MAIL:
info@cosyclastoninasltda.com.ar

CALLE 61 N° 336 TE 02246 430067
lun a vie. 8.30 a 14.30 | sab: 8.30 a 13 hs.

Batacazo de Fuerza Patria en Provincia: ganó por 13,5% y Kicillof derrotó a Milei en una elección que puso a prueba dos modelos

Con el 99 por ciento escrutado, se confirma un contundente triunfo del peronismo y aliados en el principal distrito electoral del país que le dio la espalda a Javier Milei y sus socios del PRO. Los detalles del triunfo y el impacto dentro de cada fuerza política.

Por: Demián Verduga/Tiempo Argentino

Batacazo de Fuerza Patria en Provincia: ganó por 13,5% y Kicillof derrotó a Milei en una elección que puso a prueba dos modelos

Durante estos casi 20 meses que pasaron desde la victoria de Javier Milei hubo muchos debates sobre cuáles fueron los factores que empujaron el triunfo de un outsider absoluto de la política argentina. Una persona que no tenía ninguna experiencia de gestión y cuyo mensaje era centralmente la rabia.

Hubo, sin embargo, un aspecto racional del discurso del actual presidente en la campaña electoral de 2023. Milei fue el candidato que con más claridad habló de la principal preocupación de la sociedad argentina que era la inflación. Si las cosas que decía eran falacias o verdades no viene al caso. Tenía un diagnóstico y una solución. Algo que no ofrecían los otros candidatos presidenciales por distintos motivos.

Milei ganó porque la mayoría de la sociedad argentina creyó que su situación material iba a mejorar. Creyó-equivocadamente-que el ajuste sería sobre otros y que ese ajuste no tendría un impacto sobre la actividad económica en su conjunto. En la Provincia de Buenos Aires está en 50% de la industria nacional argentina. Es el sector más castigado por las políticas de Milei.

El presidente ganó por la economía. Y este domingo 7 de septiembre recibió el voto castigo que suele poner la sociedad, en este caso la de la Provincia, cuando las expectativas no sólo no se cumplen, sino que el resultado es exactamente al revés.

La mayoría de la población vive peor que antes de que ganara Milei, aunque haya logrado bajar un poco la inflación. La elección de este domingo fue un plebiscito doble. Fue sobre la gestión de Milei y sobre la respuesta del gobernador bonaerense Axel Kicillof. El resultado tiene una contundencia indiscutible.

Cifras de la sorpresa

El triunfo de Fuerza Patria rompió todos los pronósticos. En las encuestas que se cerraron a 48 horas antes de la elección aparecían algunos datos que mostraban tendencias. En la Tercera Sección se veía que la distancia se agrandaba y en la Primera que la pelea se ponía más pareja. Eran los indicadores centrales que anticipaban un triunfo peronista.

El resultado en el total provincial fue de 47% para Fuerza Patria; 33,8 para la Libertad Avanza; 5,3 para Somos Buenos Aires y 4,3 para el Frente de Izquierda. Nadie en el peronismo esperaba 14 puntos de diferencia y en el gobierno nacional tampoco.

Una de las claves de la magnitud del triunfo estuvo en la Primera Sección. El ministro de Infraestructura bonaerense Gabriel Katopodis consiguió el 47% de los votos y le sacó 10 puntos de ventaja al intendente de Tres de Febrero Diego Valenzuela. Las expectativas previas



eran de una elección pareja. Katopodis hizo una campaña de cercanía. Se subió a los trenes, como había hecho en 2023, se mostró cerca de los votantes, codo a codo. Ahora quedó posicionado para una posible candidatura para suceder a Kicillof en el 2027.

En la Tercera, donde Verónica Magario (FP) enfrentaba al excomisario Maximiliano Bondarenko, la sorpresa no fue quién ganó-se esperaba que el peronismo saliera primero-sino la distancia que se logró. Magario se alzó con una diferencia de 25% al conseguir el 53% frente al 28% del candidato de La Libertad Avanza. Esa distancia duplicó lo que esperaban los pronósticos optimistas.

La Primera y la Tercera Sacción concentran el 70% del electorado bonaerense, es decir, casi el 25% del electorado nacional. Y ahí también está el grueso de la industria nacional argentina, tan castigada por la política económica de Milei.

El otro dato sorpresivo fue que Fuerza Patria ganó en seis de las ocho secciones electorales de la Provincia. Ganó en la Cuarta, en la Séptima, en la Segunda, en la Octava, además de las dos más pobladas. Son secciones que contienen municipios como Carlos Casares, Chivilcoy, Baradero. Es la zona agropecuaria del territorio bonaerense donde el peronismo suele tener más rechazo y donde históricamente tiene más fuerza el radicalismo. Es una señal de que incluso en el sector agropecuario está sufriendo la política económica de Milei y frente a la disyuntiva Milei-Kicillof prefirió a Fuerza Patria.

Las terceras fuerzas, Somos Buenos Aires Hecho y el Frente de Izquierda, estuvieron dentro de lo que se esperaba. Dos ejemplos: HECHOS, el frente encabezado por el intendente de San Nicolás Manuel Passaglia, que antes había estado con el PRO, quedó tercer en la única sección donde se presentó, la Segunda, pero sacó el 23% de los votos. Esto le permitirá meter tres diputados en la Legislatura provincial.

En el caso del FITU, que sacó 4,3% a nivel provincial, logró su principal objetivo que era defender las dos bancas que tiene en la Legislatura bonaerense y lo consiguió con el resultado en la Tercera donde encabezó Nicolás del Caño.

Internas y proyecciones

La elección tiene un impacto dentro de las disputas políticas que se libran en cada fuerza. La Libertad Avanza ya venía en una interna casi sangrienta potenciada por los audios del exdirector de la Agencia Nacional de Discapacidad, Diego Spagnuolo. Los resultados de este domingo auguran nuevas tempestades en los despachos de la Casa Rosada por la estrategia de construcción política que suele enfrentar a Karina Milei y Santiago Caputo. La derrota bonaerense llega sólo siete días después del fracaso libertario en la provincia de Corrientes donde el candidato a gobernador de los Milei no llegó al 10%.

Para el macrismo, socios menores del oficialismo nacional, el resultado es terminal. Se sometieron a un acuerdo casi humillante para "salvar" algo de la estructura política y fueron llevados a una derrota similar a la que sufrió María Eugenia Vidal en 2019. El acuerdo ya había dejado afuera a varios intendentes que en otro momento comulgaron con el PRO, como Passaglia o Pablo Petrecca de Junín. Ahí estaban las señales de que en el interior rural de la Provincia había un mar de fondo que salió a la luz.

En el caso del peronismo las señales de las tensiones surgieron la misma noche del triunfo. Los cánticos que proclamaban la "conducción de Kicillof" mientras el gobernador estaba en el escenario y hacía un discurso que ponderaba a Cristina Fernández indican que las tensiones pueden recrudecer no a pesar sino gracias a la victoria.

El gobernador bonaerense tuvo un doble triunfo. Polarizó con Milei. Puso su gestión como contracara de la del gobierno nacional y el 47% de los habitantes del distrito más poblado le brindó su apoyo. Por otra parte, se puso a prueba como estrategia electoral. Propuso desdoblarse. Eso empujó una máxima tensión con el cristinismo, más allá de que al final del camino se haya logrado un acuerdo. La política es resultadista. "El conductor es un constructor de éxitos", decía Juan Perón. Cristina, que hoy es presa política, construyó muchos éxitos de todo tipo. Hoy le tocó uno a Kicillof. El peronismo tiene el desafío de preservar el clima de unidad para que en octubre se repita la hazaña electoral.

Vecinos de General Lavalle celebraron la Bicicleteada Patronal

El sábado 6 de septiembre se llevó a cabo en General Lavalle la Segunda Bicicleteada Patronal, organizada por la Parroquia Nuestra Señora de la Merced, el Centro de Educación Agraria (CEA) Ex Escuela N° 2 y la Dirección de Turismo Municipal, en el marco de las festividades en honor a la Virgen Nuestra Señora de la Merced.

La peregrinación en bicicleta comenzó en la Parroquia, recorrió el predio del CEA —donde se encuentra la histórica Cruz de la Misión— y finalizó nuevamente en el templo. Allí los participantes pudieron conocer la nueva señalética histórica, participar de una misa de campaña y compartir un momento de espiritualidad comunitaria.

Se trata de una tradición que había quedado en pausa y que, gracias al impulso de las instituciones organizadoras, fue recuperada con el fin de revalorizar la identidad local.

La actividad contó con gran acompañamiento de vecinos, Policía Comunal, Bomberos Voluntarios y personal de salud, quienes garantizaron seguridad y colaboración durante la jornada. Además, las instituciones recordaron que durante septiembre se desarrollarán distintas propuestas en el marco de las celebraciones patronales.

El municipio adquirió una nueva camioneta 4x4 para la Comisión Hídrico-Vial

El intendente Nahuel Guardia entregó en los últimos días una camioneta Toyota Hilux 4x4 a integrantes de la Comisión Hídrico-Vial, en un nuevo aporte de la comuna al organismo encargado del mantenimiento de los caminos rurales del partido.

El vehículo fue adquirido con fondos municipales y será utilizado para tareas administrativas y de control en la zona de competencia de la comisión.



La nadadora costera Clara Lagos consolida su posición como triple campeona nacional en Entre Ríos

Entre los días 28 y 30 del mes de agosto, se desarrolló en la ciudad de Paraná, provincia de Entre Ríos, el tercer torneo correspondiente a la Liga Paralímpica de Natación. En este destacado certamen, la nadadora Clara Lagos, representante de la Escuela Municipal de Natación Adaptada, logró una sobresaliente actuación que la consagró como triple campeona nacional.

La atleta obtuvo el primer puesto en tres disciplinas: 50 metros libres, 100 metros libres y 100 metros espalda, reafirmando no solo su excelente nivel competitivo, sino también el sostenido compromiso con su preparación y rendimiento deportivo.

El evento, de relevancia en el calendario nacional de la disciplina, sirvió como cierre oficial de una nueva concentración del preseleccionado argentino de natación paralímpica, en el marco de su preparación para los próximos compromisos internacionales.

Cabe destacar que los resultados obtenidos por Clara Lagos refuerzan su posición dentro del equipo nacional y la proyectan como una de las figuras con mayor proyección en el ámbito paralímpico argentino. Su desempeño es el reflejo del trabajo articulado entre deportistas, cuerpos técnicos y de la Dirección de Deporte Adaptado, a cargo de Débora Kowalik, que promueven la inclusión y el desarrollo del deporte adaptado a nivel local y con proyección nacional.



El municipio adquirió una nueva camioneta 4x4 para la Comisión Hídrico-Vial

Estudiantes de Enfermería avanzan en su formación universitaria en La Costa

La Escuela Italiana de Santa Teresita fue sede de un encuentro con más de 90 estudiantes de la Licenciatura en Enfermería, un programa desarrollado en articulación con la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires (UBA). Esta carrera constituye un hito en la formación profesional de enfermeras, al fortalecer el sistema de salud local y ampliar las oportunidades educativas en el Partido de La Costa.

Una parte de estas estudiantes ya se desempeña en hospitales y centros de salud del distrito. Gracias a esta propuesta académica podrán obtener el título de licenciadas en un ciclo de dos años con cuatro módulos, que reconoce y valida la experiencia laboral previa. Actualmente, el sistema de salud local cuenta con más de 300 enfermeras entre auxiliares, técnicas y licenciadas. La meta es que todas puedan acceder al grado universitario.

Durante la visita, el intendente Juan de Jesús destacó la importancia de esta instancia de formación: "La enfermería es el alma mater de los hospitales, del cuidado, de las familias y de la comunidad. Adquirir conocimientos da fuerza, coraje y herramientas para enfrentar si-



tuaciones complejas, mejorando la calidad de atención en nuestros hospitales y centros de salud", señaló.

Asimismo, se valoró el reconocimiento de los hospitales de Santa Teresita y Mar de Ajó como asociados a la Facultad de Medicina de la UBA, en virtud de la calidad y la idoneidad de su personal para formar y transmitir conocimientos.

La Licenciatura en Enfermería refleja el compromiso del Partido de La Costa con la educación y la profesionalización, dando respuesta a las demandas sociales y generando oportunidades para que jóvenes y trabajadores de la salud puedan estudiar sin necesidad de trasladarse a otras ciudades. La iniciativa forma parte de una visión de gestión que busca transformar realidades y construir una comunidad con mayor equidad y calidad de vida.



OFICINA DE GESTIÓN DE
RECLAMOS
0800 999 8324



Olimpiadas Escolares 2025: gran jornada de vóley en La Costa



El jueves 4 de septiembre se desarrolló una nueva fecha de las Olimpiadas Escolares La Costa 2025, con el vóley como protagonista, en el marco de la 17.ª edición de este programa que desde hace más de una década promueve la integración, el deporte, el arte y la cultura entre los estudiantes de nivel secundario del distrito.

6.º Instituto José Manuel Estrada (IJME)
7.º Instituto Modelo Santa Teresita (IMST)
8.º Colegio Inmaculada Concepción (CIC)

Los encuentros se disputaron en simultáneo en los polideportivos municipales de San Clemente del Tuyú, Santa Teresita, San Bernardo y Mar de Ajó, con una destacada participación de jóvenes que mostraron talento y entusiasmo en cada partido. La final del torneo se realizó en el Polideportivo de Villa Clelia, en Mar de Ajó, con entrada libre y gratuita para la comunidad, consolidando un espacio de encuentro y celebración colectiva.

Las Olimpiadas Escolares se han consolidado como una política pública sostenida en el tiempo, orientada a fortalecer valores como el compañerismo, el esfuerzo y la participación colectiva. A la vez, ofrecen un espacio de expresión para los talentos juveniles en disciplinas deportivas, artísticas y recreativas como handball, vóley, natación, ajedrez, ballet, atletismo, teatro y canto.

Resultados del Vóley

1.º Instituto Siglo XXI
2.º EES N.º 4
3.º EES N.º 9
4.º Colegio San Bernardo (CSB)
5.º EES N.º 2

La próxima jornada será el miércoles 10 de septiembre en el Club Social de Mar de Ajó (Lebensohn 253), con competencias de natación y ajedrez, donde los estudiantes volverán a compartir una experiencia de aprendizaje y sana competencia.

